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Top 3 Bericht des Vorsitz, Anfragen der Gemeindevertreter 
Herr Kussmann berichtet über die Informationsveranstaltung zum Thema „Wind“ in Wolkow, zu 
der Einwohner eingeladen hatten. Er und Herr Ahlgrimm haben als Gäste teilgenommen. 

 

Breitbandausbau wurde z.T. noch nicht begonnen. Baubetrieb hat offenbar gewechselt. 
Folgende Mängel sind bereits aufgefallen: 

Upost -Schacht muss tiefer, Warrenzin-Upost Verstärkung der Außenumfassung des 
Schachtes, Beestland-Warrenzin: Schacht verstärken, Einebnung von Flächen. 

 

Kabelverlegung Eon edis Warrenzin – Kabelführung wurde geändert 

 

Einladung zur digitalen Veranstaltung „Medizinische Versorgung auf dem Land“ am 28.02.2024, 
Link kann zur Verfügung gestellt werden. 

 

Über Richtlinie kommunale Finanzierung Spielplätze wurden 2,3 Mio € für M-V zur Verfügung 
gestellt. Es wurde ein Antrag für den Kletterturm in Upost gestellt (80% Förderung). Bau eines 
neuen Spielplatzes derzeit auf Eis gelegt. 

 

Haushalt: Ordnungsgemäße Rechnungsführung wurde durch die Rechtsaufsicht bestätigt. 
Vorläufigkeit für 2023 wurde aufgehoben. Für den HH 2024 müssen noch Jahresabschlüsse 
erstellt werden, daher vorläufige HH-Führung, freiwillige Ausgaben derzeit nicht möglich. 

 

In Wolkow werden 2 große Bäume gefällt (Esche und Kastanie). Strauchwerk wird 
geschreddert, Holz: Interessenten in Gemeinde  

 

Regelmäßig massive illegale Müllentsorgung, wurde gemeldet und wird durch Landkreis 
beseitigt. 

 

Straßenausbesserung (nach 2 Jahren): Schäden werden aufgenommen, es wird dank Frau 
Kruse, die sich dafür einsetzt, eine zentrale Ausschreibung für mehrere Gemeinden geben 

 

Fragen /Anmerkungen von Gemeindevertretern: 

Herr Ahlgrim: 

- Straßenbeleuchtung Warrenzin Problem, z.T. keine Beleuchtung, Elektriker müsste 
eigentlich sperren, derzeit hat er Schlüssel, um Sicherung im Bedarfsfall wieder 
einzurichten 



Herr Kussmann: Straßenbeleuchtung ist bei Edis angeschoben worden , weil Gemeinde 
das Geld dafür fehlt, evtl. Lösung wie in Upost und Beestland (Dienstleistung Licht), Edis 
hat derzeit aber auch Kapazitätsprobleme  

Lampen werden z.T. nicht mehr hergestellt – keine Reparatur /Austausch mehr möglich) 

- Ständig Müllablagerung in Warrenzin (Wäldchen), rechtliche Hürden für Aufstellung 
einer Kamera 

- Straße Warrenzin: viele Schlaglöcher, Einlauf sackt ab 

Frau Behnke: Problem Eichen am Friedhof Beestland 

Herr Kussmann: ist in Arbeit, es hat sich zudem jemand gemeldet, der Interesse an einer 
ehrenamtlichen Arbeit auf dem Friedhof hat, evtl. sind Gelder über Vereinsförderung 
möglich 

 
 
 
 
 
 


